

De jeunes talents récompensés au lycée des métiers Quercy-Périgord de Souillac



17 Novembre 2023

Clap de fin pour cette XXème finale nationale du Championnat de France Jeunes Talents Escoffier.

Des rires, des larmes, beaucoup d'émotions mais surtout du partage, de la transmission entre les 9 équipes du concours et les membres du jury.

Un grand bravo à Manon PARCE et Gabin PANCOU du Lycée des Métiers Quercy Périgord de Souillac 3ème prix par équipe.



Entretiens réglementaires et transmission au lycée Louis Vicat de Souillac

Le vendredi 17 novembre, une quinzaine d'entreprises ont répondu favorablement à notre invitation.



Au programme, au Lycée Louis Vicat de Souillac, des entretiens réglementaires, des visites des plateaux techniques, suivis d'un repas convivial favorisant les échanges entre professionnels et personnels enseignants.

Cette journée a permis aux professionnels en activité de comprendre l'importance de leur contribution au lycée professionnel.

Qu'ils soient chefs d'entreprise, salariés, travailleurs indépendants ou artisans, ils ont tous la capacité de transmettre leur expérience et leurs connaissances, de stimuler les talents, de susciter des passions, de créer un environnement de confiance et d'accompagner les étudiants dans leur parcours scolaire et professionnel.



Grand Cahors prononce Discours d'ouverture de la cérémonie républicaine de remise des diplômes du lycée Clément Marot.

Lycée Clément Marot à Cahors - Remise de diplômes

Monsieur DELPECH Bernard Vice-président de l'Enseignement supérieur, recherche, innovation, vie étudiante et jeunesse du

Le vendredi 17 novembre 2023 a eu lieu la cérémonie républicaine de remise des diplômes du lycée Clément Marot de Cahors, à l'espace Valentré de Cahors.

Les diplômes remis concernaient : le diplôme national du brevet professionnel, les CAP, les baccalauréats généraux, technologiques et professionnels, les BTS. Devant un public composé de 200 membres des familles des lauréats, 150 jeunes diplômés, 50 personnes de l'équipe éducative, les représentants de la mairie de Cahors, du Grand Cahors, de la Région, chaque diplômé a été invité à monter sur scène, pour recevoir individuellement son diplôme et les félicitations de Monsieur Poumeyrol, le proviseur. Puis, la soirée s'est poursuivie par une photo de groupe et un cocktail dînatoire, riche en échanges.

La Semaine de l'industrie dans le Lot



a été l'occasion pour plus de 700 élèves des collèges et des lycées professionnels du Lot de s'immerger dans une industrie moderne, innovante et écologique.

Ils ont aussi été sensibilisés à la place des femmes dans les métiers, à des parcours professionnels féminins. Ils se sont rapprochés des salariés, ont réalisé des visites d'entreprises.

Les responsables du bureau des entreprises ont accompagné ces projets organisés et financés par la DDETSPP, la CCI, le CMQE IF, l'UIMM.

Merci à eux et aux entreprises mobilisées.



Le Salon ID Métiers

organisé par la Région, premier salon pour les Responsables et les Superviseurs des Bureaux des Entreprises.

Les 14 et 15 octobre « des jeunes parlent aux jeunes ». Les élèves des lycées professionnels du Lot expliquent les formations aux collégiens du 46, du 12 et 82 et mettent en scène les métiers avec brio. Pour se donner une ID Métiers, les élèves suivent un parcours dans des espaces où ils sont acteurs : Je m'informe, Je recherche, J'échange, Je m'inspire.

